UN JOLI RAPPEL DE L'HISTOIRE



Pour la deuxième année consécutive, le Centre des congrès de Dinan a accueilli Fous d'histoire, le festival du spectacle historique, ce week-end. Près de 3.000 personnes ont déambulé dans les allées, entre ménestrels, luthiers, enlumineurs, pirates, magiciens animaliers ou encore armuriers. Page 12

Fous d'histoire. Un rempart contre la grisaille

Des histoires, des foufous, des histoires de foufous. Celles et ceux qui ont pris part à la deuxième édition du festival historique « Fous d'histoire Dinan » ce week-end au centre des congrès, en ont vu de toutes les couleurs. Pirates, ménestrels, magiciens animaliers, échassiers, enlumineurs ou armuriers ont coloré et agité les allées du plus grand salon de professionnels du métier dans l'ouest. À la différence de son aîné qui se déroule en novembre à Margny-lès-Compiègne (Oise), l'événement dinannais a organisé des tables rondes et conférences sur le devenir de l'histoire vivante. « Une réelle plus-value », se réjouit Nicolas Vautier, médiateur culturel de la Fête des remparts.











1. La troupe de la Marie-Claudine a embarqué le public sur un bateau plutôt agité du XVIIIe siècle

2. L'an 1212. La cité du comte Roger de Pimpesègue et de son épouse, Pétronille, est assiégée par les

3. Jacqueline, venue de la région parisienne, a présenté l'art de l'enluminure époque XVe siècle. 4. L'Accrotour, haute de 8 m et reprenant le style des tours de siège, a permis aux petits et grands de mesurer

5. Hugues et Guerrtrude n'avaient

Cathares.

leurs biscotos.

Benoît Tréhorel. Davantage de photos sur notre page Facebook Dinan





